

LES ALCOOLIQUES ANONYMES

Une grande partie des nouveaux venus ont trouvé Al-Anon/Alateen parce qu'ils en ont entendu parler par des membres des Alcooliques Anonymes, alors essayons le plus possible de multiplier les contacts avec nos amis AA.

Comment ?

- Échangeons des adresses mails avec les groupes des AA pour qu'ils puissent nous informer des anniversaires, réunions ...
- Assistons à leurs réunions ouvertes, physiques ou à distance.
- Participons aux anniversaires, Conventions, Congrès.
- Soyons en contact avec le président d'information avec le public de AA
- Participons à leurs Informations Publiques.
- Soyons en contact avec le/s correspondant(s) IP AA de notre groupe et de la région
- Soyons en contact avec les correspondants santé de AA
- Le CNIP doit être en contact avec le Conseil d'information Public AA (équivalent du CNIP Al-Anon)
- Invitons les membres de classe A de AA à nos réunions ouvertes.
- Créons de projets collaboratifs des informations publiques avec les AA
- Ayons un coordinateur avec les AA : Présidents de région AA et Al-Anon en relation

« Bien qu'étant une entité séparée des Alcooliques Anonymes, nous devrions toujours coopérer avec eux. » (6^{ème} Tradition)